

# 自啓寮だより No. 1

発行 自啓寮  
広報委員会  
担当 遠藤 匡  
川崎 萌伊

昨年とは違い、一年生がそろって入寮式を行うことができました。日常が戻りつつあるなと感じられました。一年生が入寮したことで、より一層にぎやかになりました。これから、寮でのイベントもたくさんありますが、全員で楽しんでいきたいと思います。



そして、今年はずいぶん義務入寮ができるようになりました。一年生は一クラス男女、前半後半二十人ずつに分かれて寮生活を体験しています。寮生活を通して、時間を守って行動することの大切さや、集団生活の中で相手を思いやって生活することの大変さがよくわかったと思います。ここで学んだことを活かして行ってほしいです。

今回初めて、スポーツレクレーションでドッチボールをしました。男女でチームを組み、一生懸命逃げ回る相手にボールを当てるのが難しく、白熱した試合になりました。普段静かな人も楽しそうにしていたのでとても良かったなと感じました。



**自啓寮だよりとは・・・自啓寮の広報委員会を中心に、自啓寮の内部をお知らせする広報誌。  
寮内の大小様々な出来事を随時お知らせしますので、お楽しみに!!!**